

# FRAU KUGELRUND UND IHRE FREUNDE

Es war einmal Frau Kugelrund, die hatte einen dicken, runden Bauch, kurze runde Beine mit kleinen runden Füßen und kurze runde Arme mit kleinen runden Händen. Sie hatte einen kugelrunden Kopf mit kleinen runden Ohren, einen runden Mund und eine ebensolche Nase und zwei kirschrunde Augen. Auf ihrem Kopf wuchsen lockige Haare. Sie liebte alles, was rund war.

Ihre beste Freundin war Frau Dreieck. Die wohnte gleich nebenan. Frau Dreieck trug ein Kleid, das aussah wie ein Dreieck. Sie hatte kleine dreieckige Arme und kleine dreieckige Hände und Füße. Ihr Kopf war dreieckig. Sie hatte dreieckige Augen. Ebenso waren ihre Ohren und der Mund dreieckig. Auf dem Kopf trug Frau Dreieck einen dreieckigen Hut. Jeden Tag trafen die beiden Herrn Quadrat. Bei Herrn Quadrat war alles eckig. Er hatte einen quadratischen Bauch, quadratische Arme und Beine mit ebensolchen Händen und Füßen. Sein Kopf sah aus wie ein Quadrat. Darauf trug er einen quadratischen Hut. Herr Quadrat mochte den Hut besonders gern. Er hatte zwei quadratische Augen, eine dicke quadratische Nase und einen großen quadratischen Mund. Immer wenn sie sich trafen, gingen sie ins Cafe Rechteck, um dort runden Kuchen, dreieckige Torte und quadratische Plätzchen zu essen. Eines Tages beschlossen Frau Kugelrund, Frau Dreieck und Herr Quadrat zusammen zu wohnen. Damit ihr Haus aber jedem von ihnen gefiel, bauten sie um sich herum ein rechteckiges Haus mit einem dreieckigen Dach, einer quadratischen Tür und runden Fenstern ...